
令和 3年■月 教育委員会定例会会議録

令和 3年■月26日 (金 )

午後 1時30分～午後 2時20分

あわら市役所 議会委員会室
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開会

教育長挨拶

会議録の承認

会議録署名員の指名

教育長報告

10～ 11月 教育委員会行事報告

議案

第17号 あわら市一般会計補正予算 (第 8号)に関する意見について
報告事項

1)創作の森指定管理の指定について

2)全国大会出場選手激励会について

3)H～ 1月 教育委員会行事予定について

(4)その他

9 その他

10 閉会

出席者
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文化学習課長
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【開 会】

甲斐教育長  ～開会あいさつ～

【会議録の承認】

甲斐教育長  まず、「会議録の承認」をお願いしたいと思います。10月 定例会会議録につい

て、委員の皆様のご意見をお願いします。

甲斐教育長  特に無いようですので、10月 定例会会議録の承認をいたします。

【会議録署名員の指名】

甲斐教育長  今月の「会議録署ネ員の指名」は、あわら市教育委員会会議規則第14条の規

定により、坂井委員にお願いしたいと思います。

坂井委員   はい∩

甲斐教育長  よろしくお願いします。

【教育長報告】

甲斐教育長  日程第 51教育長報告」を中し上げます。

まず、教育委員会表彰についてです。 10月 30日 に表彰式を行いました。功労賞 2名 、奨

励賞 2名 を表彰しました。

次に、総合教育会議についてです。 11月 1日 に行われました。市長を交えての会議 とい

うことで、教育振興基本計画の策定状況及び計画の概要につきまして話し合いがなされま

した。また、あわら市が推進するDXについての話もありました。

3点 日はB&G全 国教育長会議についてです。 11月 9日 に行われました。東京開催で、

コロナの影響で 2年ぶ りの開催 ということになりました。全国から132名 の教育長が出席致

しました。大きなテーマとしてはSDGsの 取 り組みについてということで、講演会や事

例発表がございました。

4点 日は市町教育長会議についてです。11月 15日 に行われ′まヒ/た。工ちらも今までず つ

とリモー トでの教育長会議で したが、初めて対面での会議 とい うことで国際交流会館で行

われま した。主に 3つのテーマで意見交換が行われました。 まず教科担任制について、次

に働き方改革について、最後に特別支援教育について話 し合いました。

5点 目は学校運営研究会についてです。 11月 17日 に行われました。まもなく人事異動が

始まるということで、その説明を中心にいたしました。

6点 目は市議会についてです。 11月 24日 に全員協議会が行われました。ここでは 12月 議

会の提出議案の説明や創作の森の指定管理の指定につきまして話をしました。 12月 議会に

ついては、11月 30日 から始まりまして最終日は12月 22日 水曜 日ということになつてお りま

す。

7点 目は坂井地区教育長会についてです。 11月 25日 にございました。管理職の人事異動

についての 1回 目の話合いを行いました。今年 l~よナ灰井地区では 7名の校長及び 4名 の荻頭

の合計11名 の管理職が退職することに伴 う人事ということになります。
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8点 目は本 日の定例会です。この後、 9点 目としまして坂井地区合同教育委員会を15時

30分から行いたいと思いますのでよろしくお願いします。

以上で教育長報告を終わります。

甲斐教育長  続きまして 日程 6「 10～ 11月 教育委員会行事報告」をお願いします。

江守部長   ～資料 2ページを説明～

甲斐教育長  教育長報告及び教育委員会行事報告に姑 してご質問はございませんか。

玉)II委員   10月 29日 の中国魯迅中学校 との交流の様子について教えていただきたい。

常廣審議監  県教委か らの提案で急速行 うこととなった交流ですが、日本・中国・韓国の

3つの中学校をZOOMで 繁ぎ、魯迅の故郷に関する授業と感想の交換が行われました。

芦原中学校の生徒も、質問をするなど積極的に授業に参加 してお りました。

玉サII委員   11月 2日 の金津高校学校授業公開についてですが、だれが参加 したか、どの

ような趣旨のものか教えていただきたい。

常廣審議監  学校公開期間は 1週間でした。期間中、自由に学校内や授業を見学できると

い うものでした。あわら市からは枚育長・教育総務課長・教育審議監・ ICT教育担当が

参加 し、 ICT機 器の使用状況などを主に見学 しました。プロジェクターや大型スクリー

ンが非常によく使われている印象でした。

玉川委員   これは保護者にも公開されているのですか。

常廣審議監  保護者向けにも公開されています。

玉川委員   中学校の保護者にも公開されているのですか。

常廣審議監  中学校の保護者向けには公開されていません。

甲斐教育長  他にありませんか。無いようですので、教育長報告及び教育委員会行事報告

については了承 とします。

【付議事件】

甲斐教育長  それでは、次に日程 7「議案」の審議に移 りたいと思います。

甲斐教育長  議案第17号「あわら市一般会計補正予算 (第 8号)に 関する意見について」を

議題にいたします。事務局の説明をお願いします。

岡田課長   ～資料 3～ 7ページ及び12ページを説明～

笹木課長   ～資料 8～ 10ページを説明～

宮川課長   ～資料 4ページ及び11ページを説明～

山本課長補佐 ～資料13～ 15ページを説明～

甲斐毅育長  この議案に対 し、ご意見、ご質問等はございませんか。無いようなので、決を

採 ります。議案第17号「あわら市一般会計補正予算 (第 8号)に 関する意見について」を承

認 してよろしいでしょうか。

(はい)

甲斐荻育長  異議なしと認めますので、この議木安は承認 といたします。

【報告事項】

甲斐教育長  続いて、「報告事項」に移 りたいと思います。(1)創作の森指定管理の指定に

ついて、事務局の説明をお願いします。
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笹木課長   ～資料16ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(2)全国大会出場選手激励会について、事務局の説明をお願いします。

宮,II課長   ～資料17ページを説明～

吉田課長補佐 ～資料18ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(3)11～ 1月 教育委員会行事予定について、事務局の説明をお願いします。

江守部長   ～資料19ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようですので、続

きまして、(4)その他で何かありますでしょうか。

岡田課長   ～資料20ページを説明～

甲斐教育長  この件について、ご質問はございませんでしょうか。無いようです。それで

は次回の定例会ですが、12月 24日 (令)13時 30分からでお願い lrま す。「報告事項」が終わ

りました。それではその他で何かありますでしょうか。

坂野委員   他県で中学 3年生が同級生を刺殺する痛ましい事件がありましたが、学校で

生徒に指導等を行つたのであれば教えていただきたい。

常廣審議監  次の校長会で話をしたいと考えてお ります。子どもたちも報道等でこの事件

を目にし、いろんなことを感 じたと思いますので、道徳やその他の指導の中で相手の気持

ちに立って行動することなどを考え、議論する教育を進めたいと思います。

甲斐教育長  他にありませんかυ

【閉会】

甲斐教育長  以上をもちまして■月の教育委員会定例会を閉会 します。

上記のとお り会議の顛末を記 し、これを証するために署名する。

令不日3年 11月 26日

教 育 長

署名委員
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